

No	Mata Pelajaran	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Siswa mampu memahami karya penyelamatan Allah melalui tokoh-tokoh dalam perjanjian lama dan berlanjut pada Yesus Kristus sebagai puncak penyelamatanNya.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Mampu membiasakan hidup bergotong royong, menampilkan sikap cinta lingkungan.
3	Bahasa Indonesia	Kurang mampu memahami teks pendek dan membaca lancar, mendeklamasikan puisi mengungkapkan pikiran dan perasaan.
4	Matematika	Kurang mampu melakukan penjumlahan dan pengurangan bilangan sampai 500, menggunakan pengukuran waktu, panjang dan berat dalam pemecahan masalah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	Mampu mengenal bagian-bagian tubuh hewan dan tumbuhan, pertumbuhan hewan dan tumbuhan serta berbagai tempat hidup makhluk hidup, mengenal berbagai bentuk.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Kurang mampu memahami dan mengenal macam-macam dokumen dan perawatannya serta peristiwa penting dalam keluarga secara kronologis.
7	Seni Budaya	Mampu mengapresiasi unsur rupa dalam karya seni, mengekspresikan diri melalui gambar, mengekspresikan diri dan teknik cetak tunggal dan mampu menyanyikan lagu wajib nasional.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Siswa mampu dalam melakukan gerakan lokomotor dan non-lokomotor variasi berbagai pola gerak dan berjalan, melompat, berlari, melempar dan menangkap.
9	Muatan Lokal	
	a. Bahasa Inggris	Siswa kurang mampu merespon dan menulis dengan mengulang apa yang diucapkan guru dalam Bahasa Inggris.
	b. Komputer	Siswa mampu mengenal, memahami fungsi, bentuk dan cara menggambar serta mewarnai menggunakan paint.
	c. Budaya Alam Minangkabau	
	d. Pendidikan Karakter/ BP	Siswa mampu memberikan perhatian terhadap orang lain dan membantu yang kesulitan.
10	Project of Entrepreneur (POE)	Mampu mengeksplor tentang kegiatan sehari-hari dan penerapannya.

Catatan Wali Kelas

Alfino, masih sangat perlu bimbingan dalam belajar dan pengendalian emosi.

Pengembangan Diri

Ekstra Kurikuler		Nilai	Prestasi
1	Pramuka	B	1
2			2
3			3

Mengetahui,
Orangtua/ Wali

Padang, 26 Desember 2015
Wali Kelas



Dra. Suwirma Tjutja
S16.362.207